

Fútbol olímpico ya posee sus primeras sorpresas



La Habana, 22 jul (RHC) México protagonizó un debut espectacular en el fútbol masculino de Tokio 2020, al golear 4-1 a Francia, uno de los favoritos de la lid olímpica, en un encuentro redondo para el atacante Diego Lainez.

Los goles del 'Tri' fueron a la cuenta de Alexis Vega, Sebastián Córdova, Uriel Antuna y Erick Aguirre, aunque Lainez, pieza del Real Betis español, marcó la diferencia entre pausas, regates, asistencia y robos de balón.

Las palmas, además, para el portero Guillermo 'Memo' Ochoa, autor de dos atajadas significativas tras un remate de cabeza de André-Pierre Gignac y tiro potente de Arnaud Dorin.

De esta manera, México, monarca olímpico de Londres 2012, se encaramó en la cima del apartado A; mientras Francia quedó a la espera de lo que suceda en el desafío entre Japón y Sudáfrica.

La jornada competitiva también dejó el éxito de Nueva Zelanda (1-0) sobre Corea del Sur, en el apartado B.

Por su parte España protagonizó un tímido e inesperado debut, al igualar 0-0 con Egipto, que frenó en seco a uno de los favoritos al título olímpico.

En busca de abrir con el pie derecho la competición, el técnico Luis de la Fuente colocó toda la 'carne en el asador' y depositó su confianza en hombres como Unai Simón, Eric García, Pau Torres, Pedri, Dani Olmo y Mikel Oyarzabal, estrellas de 'La Roja' en la recién finalizada Eurocopa.

Sin embargo, ninguna de estas figuras logró burlar la pared defensiva de los africanos, que firmaron la primera sorpresa del grupo C y del concurso masculino del 'más universal de los deportes'.

La opción más clara de los europeos llegó al minuto 27, cuando Dani Ceballos, disparó desde la frontal y observó cómo la redonda pegó en la base del poste izquierdo del arco defendido por Mohamed El Shenawy.

Para colmo, la escuadra ibérica sufrió dos importantes pérdidas: el defensor del Barcelona Óscar Mingueza abandonó el choque por una lesión muscular, algo similar a lo ocurrido por Ceballos tras una dura entrada de Taher Mohamed.

Así, España tiene que esperar hasta el próximo domingo para buscar ante Australia su primer éxito en la justa, al tiempo que Egipto enfrentará ese propio día a otro candidato de fuerza, Argentina.

En Tokio, un total de 16 selecciones, divididas en cuatro grupos, pugnan por el gran premio: Japón, Sudáfrica, México y Francia (llave A); Nueva Zelanda, Corea del Sur, Honduras y Rumania (B), Egipto, España, Argentina y Australia (C) y Brasil, Alemania, Costa de Marfil y Arabia Saudita (D).

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/264651-futbol-olimpico-ya-posee-sus-primeras-sorpresas>



Radio Habana Cuba